

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

MIGUEL ANXO FERNÁNDEZ BELLO, *Diputado del GRUPO PARLAMENTARIO DE UNIDOS PODEMOS-EN COMÚ PODEM-EN MAREA*, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que solicita **respuesta por ESCRITO relativa al estado de deterioro de puentes en el territorio de Lugo y actuaciones al respecto.**

Según ha trascendido, el Sistema de Gestión de Puentes del Ministerio de Fomento tiene una lista de unos 66 puentes que presentan problemas de seguridad o de deterioro y que deberían ser objeto de una actuación. El Ministerio no hace públicos estos datos que gestiona de forma restringida.

Los problemas que presentan los distintos puentes siguen una calificación según el grado de deterioro o de desgaste.

Entre dichos puentes, se encontrarían varios situados en carreteras de titularidad estatal en la provincia de Lugo. Se trataría de puentes situados en la A-6 en los kilómetros 436 y 437, a su paso por el municipio de As Nogais (los viaductos de Noceda y Silvela); en la N-640 en los kilómetros 26 y 30 en A Pontenova, casi en el límite con Asturias.

A raíz de la publicación de estos datos en un diario estatal, ha surgido la natural preocupación social y política. Preocupa la seguridad, especialmente después de las imágenes del derrumbe de un puente en Génova el verano pasado que tenía graves problemas de mantenimiento. De hecho, los cuatro puentes situados en el territorio lucense ocupan posiciones de importante regresión.

En numerosas ocasiones nos hemos dirigido al Ministerio de Fomento para denunciar el mal estado de muchas infraestructuras estatales en Lugo. Los recortes en mantenimiento a lo largo de todos estos años han empeorado el estado de muchos viales e imaginamos que también de puentes.

Sería importante conocer la valoración del Ministerio en relación a estos cuatro puentes para saber qué problemas presentan: si se refieren a la plataforma, a las cimentaciones, a elementos superficiales, los pilares...Y sobre todo, nos interesa conocer cuál es el plan de actuaciones que va a seguir el Ministerio.

Por todo lo expuesto, se formulan las siguientes preguntas:

¿Puede el Ministerio de Fomento explicar cuál es el grado de deterioro de cuatro puentes situados en la provincia de Lugo que están en una lista de 66 puentes del Ministerio con problemas de deterioro?

El mal estado del que adolecen ¿A qué afecta?

¿Puede el Ministerio indicar que puentes en el territorio de Lugo presentan un importante estado de deterioro? ¿Corresponden a dos puentes en la A-6 en As Nogais y en la N-640 en A Pontenova? ¿Qué ocurre con dichas infraestructuras? ¿Tienen problemas de seguridad?

Dada la situación, ¿Cuándo va a emprender actuaciones en estos puentes? ¿Qué obras va a realizar con carácter urgente?

¿Está el Ministerio revisando estas infraestructuras de forma periódica? ¿Cada cuánto tiempo?

¿Va a invertir en mantenimiento de este tipo de infraestructuras? ¿Qué otros puentes en el territorio de Lugo presentan problemas?

10 de diciembre de 2018



Miguel Anxo Fernández Bello

Diputado UP-ECP-EM